

Bekundung des Senats zum Rechtsextremismus in Deutschland

In ihrer Rede zum Neujahrsempfang der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf am 24. Januar 2024 erklärte Rektorin Prof. Dr. Anja Steinbeck:

„Die HHU ist kein Ort für Antisemitismus, Muslimfeindlichkeit oder Rassismus, sie ist kein Ort für Hass, Hetze und Gewalt. Ebenso betonen wir immer wieder und ganz gewiss heute, dass rechtsradikales Gedankengut oder andere extremistische Strömungen an der HHU nicht geduldet werden.

Derartige Gesinnungen gefährden unsere demokratische Grundordnung und damit zugleich die Grundlage von freier Wissenschaft und Lehre – und damit die Universität als solche. Mit anderen Worten: Wir sind intolerant gegenüber denen, die die Demokratie missbrauchen wollen, um sie abzuschaffen.“

Der gesamte Senat der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf schließt sich diesen Ausführungen nachdrücklich an.